

Perspektive e.V. Obdachlosenunterkunft

Jahresabschlussbericht 2022

Im Berichtszeitraum 2022 haben 22 Personen in Notsituationen in der Unterkunft Obdach gefunden. Durchschnittlich waren 9 Bewohner anwesend.

Für den weitaus größeren Teil der betroffenen Menschen konnte innerhalb relativ kurzer Zeit Unterstützung bei der Normalisierung ihrer Lebensumstände gegeben werden.

Die Zusammenarbeit mit dem Jobcenter ist weiterhin gut und unkompliziert. Bei anstehenden Problemen oder Nachfragen wurden telefonisch auf kurzem Weg Lösungen gefunden oder Termine vereinbart.

Die Zusammenarbeit mit dem Ordnungsamt der Stadt Waren und den übrigen zuweisenden Gemeinden ist weiterhin gut.

Einweisungen und Zwangsräumungen werden rechtzeitig angekündigt und abgesprochen. Auch darüber hinaus bekommen wir jede Hilfe und Unterstützung von den zuständigen Ämtern der Gemeinden.

Im vergangenen Berichtszeitraum hat die Stadt Waren einige Reparaturen vornehmen lassen. So wurden in diesem Jahr wieder zwei Zimmer saniert.

Bei außergewöhnlichen Zwischenfällen in der Einrichtung ist die Zusammenarbeit mit der Polizeistation in Waren schnell und reibungslos.

Wir bedanken uns für die Unterstützung unserer Arbeit durch externe Netzwerkpartner wie zum Beispiel:

- der Kontakt zur Sucht- und Drogenberatungsstelle (evangelische Suchtkrankenhilfe),
- dem benachbarten Sozilladen der Diakonie,
- den Sozialarbeiterinnen der Begegnungsstätte Lichtblick der Diakonie und
- dem Sozialamt des Landkreises Mecklenburgische Seenplatte.

Darüber hinaus werden Leistungen aus anderen Bereichen des Perspektive e.V. vermittelt wie aus:

- der Schuldnerberatung,
- den Hilfen zur Erziehung und
- dem Betreuungsverein.

Perspektive e.V. Obdachlosenunterkunft

Jahresabschlussbericht 2022

Ganz besonders möchten auch den Innenstadt Verein Waren hervorheben, der schon seit vielen Jahren unserer Einrichtung zu den Festtagen Gänse zum Festmahl zur Verfügung stellt. So bekamen wir in diesem Jahr 12 Enten für unsere Einrichtung.

Durch Vertreter des Innenstadtvvereins konnte eine Firma gefunden werden, welche das Festessen für unsere Bewohner zubereitet hat. Vielen Dank dafür!

Es gab auch wieder einige Überraschungen für die Bewohner zum Weihnachtsfest. So konnten wieder Geschenktüten für die Bewohner vorbereitet und übergeben werden. Außerdem wurden mehrere Sachspenden für die Bewohner zum Fest abgegeben. Auch dafür sagen wir herzlichen Dank!

Zur Weihnachtszeit haben wir durch die Stadt Waren(Müritz) erneut Unterstützung in Form von „Familia“-Gutscheinen in Höhe von 500 € erhalten, sodass für die Bewohner Hygieneartikel, Bekleidungsartikel und kleine bunte Teller bereitgestellt werden konnten.

Aus mehreren privaten Sachspenden bekam jeder Bewohner eine Weihnachtstüte mit kleinen nützlichen Geschenken. Auch dafür möchten wir uns an dieser Stelle noch einmal bei Allen herzlich bedanken!

Insgesamt ist im Jahr 2022 festzustellen, dass die Spendenbereitschaft spürbar nachgelassen hat. Wir würden uns sehr freuen, wenn in Zukunft wieder mehr Möglichkeiten zur Unterstützung von Menschen in Notsituationen genutzt werden.

U.Alber

Koordinator der Obdachlosenunterkunft

Waren (Müritz), d.15.02.2023